



Otra clase media para la arquitectura

Cambios sociales y económicos transforman el oficio **PÁGINA 38**



Arranca el relevo en la Academia de Cine

González Macho entona su adiós y se convocan elecciones **PÁGINA 39**

El coste de Neymar llega a 100 millones

El Barça paga 13,5 millones a Hacienda **PÁGINA 46**



El Poder Judicial desmonta la ley de seguridad por inconstitucional

El informe rechaza la regulación de los cacheos y detenciones y que empresas privadas colaboren en disolver protestas

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ
Madrid

El Consejo General del Poder Judicial considera de dudosa constitucionalidad algunos de los artículos más controvertidos del anteproyecto de Ley de Seguridad Ciudadana y propone su supresión. El informe elaborado por dos vocales (uno progresista y otro conservador) que votará el pleno del Consejo plantea que el texto legal que promueve el ministro del Interior, Jorge Fernández, establece criterios "excesivamente amplios" para justificar la intervención policial y rechaza que la mera sospecha sobre la posibilidad

de que se produzcan perturbaciones pueda justificar la denuncia de una autoridad o empleado público. El Poder Judicial sostiene que la regulación de la identificación de personas es de "dudosa constitucionalidad", así como la posibilidad de practicar detenciones por "faltas penales o infracciones administrativas". Los vocales cuestionan los cacheos "para sancionar una infracción" y consideran "incompleta e imprecisa" esta práctica al no excluir "los desnudos, siquiera parciales". También rechazan que empresas y empleados de seguridad privada colaboren en disolver reuniones y manifestaciones. **PÁGINA 12**

La ciencia española pierde una década

La caída presupuestaria y de personal amenaza la producción científica

ALICIA RIVERA, Madrid

La caída presupuestaria y de personal amenazan la producción científica del CSIC, el mayor organismo de investigación español. El Plan de Acción 2014-2017 de la institución refleja no solo la reducción de la financiación reci-

bida del Estado (un 32% menos), sino también una perspectiva de durísima austeridad. Así el Consejo Superior de Investigaciones Científicas tendrá en 2017 en parámetros clave como personal o financiación los mismos niveles que en 2007. Una década de retroceso. **PÁGINAS 32 Y 33**



ZUCKERBERG BUSCA CONECTAR AL PLANETA. El fundador de Facebook fue ayer el protagonista de la feria MWC en Barcelona. Una semana después de comprar WhatsApp, anunciaba Internet.org para dar acceso universal a la Red. / ALBERT GARCÍA **PÁGINAS 50 Y 51**

Rusia agrava la inestabilidad en Ucrania con su rechazo al nuevo Gobierno

Los líderes de la oposición se niegan a entregar las armas

PILAR BONET, Kiev

Rusia elevó ayer el tono en su rechazo al cambio de poder desencadenado en Ucrania y cuestionó la legitimidad de las nuevas autoridades. El primer ministro, Dmitri Medvédev, calificó de "motín" la revuelta que acabó con el régimen de Yanukóvich. Mientras, la oposición que protagonizó la revolución desde la Euromaidán se niega a entregar las armas porque desconfía abiertamente del nuevo Gobierno. **PÁGINAS 2 A 4**

El petróleo centra el debate sobre la independencia de Escocia

WALTER OPPENHEIMER, Londres

El primer ministro británico, David Cameron, celebró ayer el Consejo de Ministros en Aberdeen, la capital escocesa del petróleo. A siete meses de la consulta independentista, el debate se centra en la explotación del crudo. Los nacionalistas proponen un fondo basándose en el modelo noruego. **PÁGINA 6**

La invención de Évole

La emisión de un falso documental sobre el 23-F desata la polémica

vida&artes

Operación Palace, un documental ficticio de Jordi Évole (laSexta) sobre el golpe del 23-F, ha provocado un alud de reacciones encontradas. Hay quien defiende la farsa como denuncia y quien alerta del peligro de dañar la credibilidad solo para ganar audiencia. **PÁGINAS 30 Y 31**

SEMANA SANTA
...al mejor precio!

LONDRES
VUELO + HOTEL
4 DIAS / 3 NOCHES
253€

LOGITRAVEL.com
Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestro web.